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Protokollauszug 
Sitzung des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses vom 29.10.2024 

 

 

Zu Ö 11 Stadtteilperspektive Zukunft Forst 
zur Kenntnis genommen 
FB 61/1019/WP18 

 

 
Frau Braun dankte der Verwaltung für ihr Engagement bei dem Thema und sagte, dass die Mietpreisentwicklung hier 
besonders im Fokus sei. Derzeit bestünden günstige Mietpreise, die möglichst beibehalten werden sollten. 
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